

WINE SPECTATOR, JAMES SUCKLING

Dégustation En Primeurs 2009

Barrel tasting 2009

87-90 / 100

ROGER LÉVY, PRIMEURS 2009

4 ÉTOILES

JEAN MARC QUARIN

14.75-15 / 20

BERNARD BURTSCHY

85-87 / 100

GRAND JURY EUROPÉEN

85 / 100

JANCIS ROBINSON - SELECTION CRU BOURGEOIS 2009

15.5 / 20

DECANTER "CRUS BOURGEOIS 2009", FEB 12

4 STARS - 16,5 / 20

FORTEMENT RECOMMANDÉ - HIGHLY RECOMMENDED

"Un vainqueur de concours de beauté. Discret, grande classe des arômes de fruits et de terre croquants.

Attaque est considérablement souple avec des notes pures et bien définies de prune et de cerise,

ainsi qu'une texture soyeuse. Classe et élégance - un excellent vin."

"A beauty contest winner! Discreet, classy aroma of crunchy fruit and earth. Attack is substantially supple

with well-defined pure fruit notes of plum and cherry and a svelte texture. Classy and elegant - an excellent drink."

GUIDE GILBERT & GAILLARD DES VINS 2013

88/100

"Robe soutenue d'un rouge vif. Nez sur le fruit aux accents de griotte mûre. La bouche est savoureuse, le fruit est croquant sur le même registre mûr. La Finale est légèrement plus fermier mais l'ensemble reste harmonieux."

"Intense colour, bright red. Nose of fruits with hints of ripe cherry. Mouth is tasty, the fruit is crispy on the same ripe level. Finish is a bit firm but the overall is harmonious."

GUIDE BETTANE & DESSEAUVE - EDITION 2013

14,5 / 20

INTERNATIONAL WINE CHALLENGE - LONDRES 2012

OR / GOLD

"Belle couleur, palais jeune concentré de réglisse et de mûres poivrées. C'est très bon maintenant et vieillira bien."

"Good colour, liquorice and blackberries peppery concentrated young palate. This is very good now and will age well."

COUPE DES CRUS BOURGEOIS - JUIN 2012

LAURÉAT - FINALIST

"Lauréat l'an passé. Fruits rouges bien mûrs, bigarreau, note de fumée, chocolat, profond, matière tendre, tanins veloutés, savoureux et persistant."

"Finalist last year. Well rippen red berries, cherry, smoky hints, chocolate, deep, tendre flesh, silky tannins, tasty and lasting."

TERRE DE VINS - MARS 2013 - SÉLECTION BETTANE & DESSEAUVE 14,5 / 20

"Un nez aux notes épicées, bouche équilibrée avec beaucoup de finesse, tanins souples."

"Nose of spicy aromas, well balanced palate with lots of finesse, supple tannins."

